

El CCE firma Convenio de Colaboración con la Academia de Ingeniería de México para potenciar la educación técnica en nuestro país

Ciudad de México, 30 de noviembre de 2023. El día de hoy se llevó a cabo la firma del Convenio de Colaboración entre el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la Academia de Ingeniería de México (AIM) para potenciar la educación técnica en nuestro país, haciendo especial énfasis en las herramientas necesarias para desarrollar competencias laborales en los estudiantes y que permitirá diseñar programas educativos que se alineen de manera precisa con las necesidades del mercado laboral, privilegiando a la ingeniería como un instrumento de conocimiento para resolver los problemas que apremian a nuestras sociedades.

El Convenio de Colaboración fue firmado por el Presidente del CCE, Francisco Cervantes; y la Presidenta de la AIM, Mónica Barrera. Asimismo, contó con la participación de Alberto Lepe y Carlos Morán, Vicepresidentes de la Academia; Nanghelly Silva, Presidenta de la Comisión de Innovación y Desarrollo del CCE; Francisco Solares, Presidente de la Comisión de Infraestructura del CCE; Jaime Arceo Castro, Secretario de la AIM y Ernesto Lugo, Presidente de la. Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería.

Los asistentes coincidieron en que este acuerdo brinda una plataforma sólida para impulsar la educación continua, implementar medidas que fomenten la participación activa de las mujeres, construyendo un camino hacia la equidad de género en la industria y la ingeniería, así como el intercambio de información y el desarrollo de acciones conjuntas entre la academia y el sector empresarial para fortalecer la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación en nuestro país.

El Presidente del CCE, Francisco Cervantes, destacó que "la colaboración estrecha entre estas dos entidades permitirá enfrentar los desafíos del Siglo XXI, como la transición hacia energías sostenibles, la industria 4.0 e incluso la incursión en la Industria 5.0, en donde el talento humano está al centro. Además, en esta nueva era económica mundial del nearshoring, el convenio será beneficioso para aprovechar nuestra cercanía con los Estados Unidos y potencializar así el comercio y la inversión, impulsando la expansión de nuestra infraestructura de carreteras y autopistas, ferrocarriles, aeropuertos, puertos, aduanas, así como al sector energético, eléctrico, hídrico y algunos otros ámbitos".

Por su parte, Mónica Barrera, Presidenta de la AIM, detalló que este convenio tendrá una duración de tres años, con posibilidad de renovación, y enfatizó que las "tecnologías están cambiando rápidamente y el mercado y producción globales requieren nuevos conocimientos y habilidades, así como la capacidad para adaptarse a los cambios. Por ello, la ciencia y la tecnología, y la manera en que la ingeniería las aplique para alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible, determinarán en gran medida el futuro de la humanidad". En este sentido, agradeció a todos quienes hicieron posible la suscripción de este convenio de colaboración que sienta las bases y mecanismos para concretar lo anterior.



Con la firma de estos mecanismos de colaboración, el sector empresarial refrenda su compromiso con la educación técnica de nuestro país e impulsar el crecimiento económico, siempre con una visión de Dimensión Social, para que juntos, academia y sector empresarial, podamos formar una generación de profesionales capacitados, comprometidos con el aprendizaje continuo, la innovación, la equidad de género y el desarrollo sostenible.

00000

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto: 55 52291100 ccecomunicacion@cce.org.mx cce.org.mx Facebook / Twitter: @cceoficialmx